
Welterbestadt Quedlinburg 
Der Oberbürgermeister 

 

 

beantwortet durch: Mathe, Kerstin  gez. i. V. U. Boßdorf 17.04.25 

Erforderliche 
Mitzeichnungen: 

2.3 Straßenverkehr, Sondernutzung  gez. i. V. U. Boßdorf 17.04.25 

Fachbereich: 2 Recht, Ordnung, Kommunales  gez. M. Busch 17.4.25 

 
Oberbürgermeister Frank Ruch gez. F. Ruch 17.04.25 

 

 
Datum der Beantwortung:  17.04.2025 
 

 
 

 

Anfrage zu Gastspielen von Zirkussen  
 
1. Wie viele Gastspielanträge wurden im Jahr 2024 gestellt?  

2. Wurden Gastspielanträge abgelehnt? Wenn ja bitte mit Grund angeben.  

3. In welcher Höhe wurden im Jahr 2024 Sondernutzungsgebühren für Gastspiele von Zirkussen 
erhoben?  
 
 
 

 Beantwortung einer Anfrage 
gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 

Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse 

 

Antwort Nr.: Antw/004/25 

öffentlich  Datum der Anfrage: 13.04.2025 

 
    

Anfragen von StR Herrn Petrusch - zu Gastspielen von Zirkussen 

  



Antwort: 
 
Zu 1) 

Insgesamt wurde im Jahr 2024 4 Gastspielanfragen von Zirkusunternehmen gestellt. 
 
Zu 2) 
Von den 4 Gastspielanfragen wurden keine abgelehnt, da nach Mitteilung der Konditionen von 
zwei Unternehmen keine Rückmeldung erfolgte. 
 
Zu 3) 
Die Gesamteinnahmen der Sondernutzungsgebühren für die Inanspruchnahme des Festplatzes 
Kleerswiese betrug 2024 840,00 €.  
 
 
 


